



## ACUERDOS COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA 14 de diciembre de 2022

En la presente sesión se llegó a los siguientes acuerdos:

### Acuerdos:

- **No decidir de forma definitiva de momento sobre los usos de los espacios en el edificio de restauración** hasta que se despejen las opciones de crecimiento (grupos de grado y máster) previstas. Entre tanto, consideramos oportuno que se vayan usando algunos espacios disponibles de forma transitoria y no definitiva en función de las necesidades que surjan a partir de la coordinación de las demandas recibidas en las distintas comisiones competentes.
- Se acuerda comunicar a la Junta de Facultad que se va a **esperar a recibir el informe que Riesgos Laborales está realizando de las condiciones de espacio, maquinaria y docencia en los nuevos espacios de Escultura** antes de tomar ninguna decisión.
- **Trabajar de forma individual a partir de las ideas** lanzadas por el decano sobre la distribución de espacios y tener una reunión técnica de la comisión para poner en común ideas y posibilidades, en enero de 2023.
- **Elaboración de propuesta de denominación de las aulas de Informática para elevar a la Junta de Facultad.** A partir de la propuesta lanzada por el profesor Enrique López, se plantea cambiar la denominación de las aulas Informática 1, Informática 2, ..., etc., por otra. Se decide mantener el criterio de denominación y señalética aprobado en junta de Facultad en 2019, y que pasaría a Aula, Taller o Laboratorio, correspondiendo su número al lugar que ocupe con respecto a su ubicación.